

# Erstes Hofkonzert in 2021

04.03.2021 | [Alle Neuigkeiten](#) →



Wenden. Wieder einmal konnte Alleinunterhalter Michael Lawen bei frühlingshaften Temperaturen die Bewohnenden des St. Josefsheims in Wenden begeistern.

Mit Auftritten vor jeweils beiden Gebäudeteilen erreichte die fröhliche, mutmachende und stimmungsvolle Musik die Zuschauenden auf den Balkonen und in den Zimmern. Auch der musikalische Dank an die Mitarbeitenden des St. Josefsheims blieb nicht ungehört, während die Bewohnenden erfreut mitsangen, schunkelten und klatschten.

Das Hofkonzert des Kölners in den ersten Tagen des März war so gleichermaßen Auftakt wie erstes Highlight des noch jungen Jahres und macht auf jeden Fall Lust auf mehr.

(Bild: Voller Engagement erfreute Michael Lawen die Zuhörer auf den Balkonen und in den Zimmern.)

Wenden, 03.03.2021  
Martin Sweeney, Verwaltungsleitung